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N° acta Fecha Lugar Hora de
iniciación

Hora de
terminación

01-19 Mayo 10 de
2019 AUDITORIO HOSPITAL 3:15 pm 5:45 pm

Objetivo de la reunión AUDIENCIA PUBLICA DE RENDICION DE CUENTAS VIGENCIA 2018
Responsable(s) de la

reunión DIANA PATRICIA BUENAVENTURA JIMENEZ - GERENTE

AGENDA
1. Himno Nacional
2. Himno Departamental Bunde Tolimense
3. Himno Municipal La Sombrera
4. Instalación de la Audiencia a cargo de la Gerente del Hospital, Dra. Diana Patricia Buenaventura

Jiménez.
5. Lectura del reglamento de la audiencia de rendición de cuentas.
6. Informe de gestión vigencia 2018

• Presupuesto
• Estados financieros
• Cumplimiento de metas
• Gestión Misional de prestación de servicios
• Satisfacción del usuario
• Contratación
• Acciones de Mejoramiento

7. Intervención de los usuarios y ciudadanía
8. Evaluación y cierre de la audiencia pública de rendición de cuentas a cargo de la Asesor de

Control Interno, Ruby Liliana Portela.
9. Marcha Final.

DESARROLLO DE LA AGENDA
La Gerencia del Hospital San Juan Bautista ESE de Chaparral realizó desde el 10 de abril de 2019,
amplia difusión de la AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS DE LA VIGENCIA 2018,
con el fin de que todos los actores del sistema, usuarios y la comunidad en general se hicieran
presente. La invitación se hizo en medio escrito, personalizada, a través de los medios de
comunicación, redes sociales, pagina web y cartelera. Así mismo, se publicó con anterioridad la
temática, el reglamento de la audiencia y el informe de gestión 2018. Se colocó a disposición de la
comunidad desde el 10 de abril en la página web y cartelera, el reglamento para la radicación de
propuestas, recomendaciones, observaciones y/o sugerencias.

Siendo las 3:15 de la tarde del viernes 10 de mayo de 2019, el presentador del evento, Sr. Juan
David Rojas Hernández anunció el inicio de la AUDIENCIA PUBLICA DE RENDICION DE
CUENTAS DE LA VIGENCIA 2018 del HOSPITAL SAN JUAN BAUTISTA E.S.E. de CHAPARRAL
TOLIMA, dando la bienvenida a los asistentes procedió a dar lectura al orden del día, el cual se
desarrolló de la siguiente manera:

1. Himno Nacional
2. Himno Departamental Bunde Tolimense
3. Himno Municipal La Sombrerera
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4. INSTALACIÓN DE LA AUDIENCIA
La Dra. Diana Patricia Buenaventura Jiménez, Gerente del Hospital, presentó un saludo a todos
los asistentes dándoles la bienvenida (junta directiva, representantes EPS, comité de usuarios,
representantes JAC, representantes de las entidades, usuarios, empleados del hospital,
comunidad en general y medios de comunicación) resaltando la importancia del objetivo de la
audiencia de rendición de cuentas como mecanismo de control social de la gestión y sus
resultados, en este caso de la vigencia 2018.

Informa que la audiencia está siendo transmitida en vivo a través del Facebook Live y por la
emisora AMBEIMA STEREO, también hace presencia en el lugar NVI noticias, medios de
comunicación locales de amplia cobertura y sintonía, para que las personas especialmente del
área rural que no pudieron hacer presencia puedan acceder por medio de estas opciones al
informe de gestión y resultados que va a presentar.

Informa que tanto en el aspecto financiero como asistencial se ha mejorado, anunciando cada
uno de los temas que se van a tratar según la agenda dada a conocer. Seguidamente, declara
instalada oficialmente la AUDIENCIA PUBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS DE LA
VIGENCIA 2018 del HOSPITAL SAN JUAN BAUTISTA ESE DE CHAPARRAL TOLIMA.

5. El presentador dio lectura al REGLAMENTO DE LA RENDICIÓN DE CUENTAS, el cual
establece los procedimientos y mecanismos a través de los cuales, la E.S.E. Hospital San Juan
Bautista, realizará en Audiencia la Rendición de Cuentas a la ciudadanía, del Informe de la
Gestión de la de la Vigencia 2018, de conformidad con lo establecido en la Constitución Política
de Colombia y la Ley 489 de 1998, para que las autoridades municipales, la asociación de
usuarios, veedurías y la comunidad en general, se informen y participen, dentro de un marco de
transparencia y equidad. Durante este punto, ingresa al recinto el Sr. Alcalde Municipal Dr.
Humberto Buenaventura Lasso y el Sr. Director Local de Salud, Dr. Gilberto Rodríguez Caicedo.

La Gerente dio la bienvenida al Alcalde y Director Local de Salud, destacando el apoyo que el
hospital ha recibido por parte de la Administración Municipal. Interviene el Dr. Humberto
Buenaventura Lasso, quien saludó a todos los presentes en esta nueva oportunidad cuando se
hace la rendición de cuentas del año 2018; su administración tiene toda la voluntad política de
apoyar el hospital, no hay mejor forma de hacerlo que con algunas adecuaciones estructurales
de servicios asistenciales, dotación de equipos y elementos para la atención de los pacientes,
con los que se beneficia toda la comunidad, en el entendido que la salud es un derecho
fundamental del ser humano; hay que redoblar esfuerzos para garantizar a todos los ciudadanos
una buena atención. El trabajador de la salud cumple una función fundamental en la sociedad y
felicita a todo el equipo del Hospital San Juan Bautista, la oportunidad en la asistencia médica
que brinda a la comunidad. La Administración Municipal apoya la gestión de la Dra. Diana
Patricia Buenaventura. Todas las personas pueden llegar acá sin distingo de raza, credo, política
o estrato social, es un servicio público del Estado.

Lamentablemente los críticos no asisten a estos eventos, no ponen la cara, solo lo hacen a
través de las redes sociales. Tenemos una Gerente y un equipo de trabajo dispuestos a hacer
las cosas bien con lo que se tiene, porque como es sabido existen limitantes económicos que no
les permite a los hospitales desarrollarse como debe ser, todas ellas relacionadas con las
dificultades que afronta el sistema general de seguridad social.
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6. INFORME DE GESTIÓN VIGENCIA 2018
 PRESUPUESTO

La Gerente presentó el informe de EJECUCIÓN DE INGRESOS comparado las 4 ultimas
vigencias (2015-2018) que fue el que presentó recientemente a la Asamblea Departamental
del Tolima, donde se puede observar que se ha incrementado en más de $7 mil millones de
pesos; se ha recuperado cartera de difícil recaudo mayor a 360 días por valor de $4.200
millones de pesos, se han hecho conciliaciones de glosas y se ha optimizado el proceso de
facturación. Se han mantenido las ventas, se han disminuido los costos y los gastos, se han
hecho estudios de mercado para bajar el costo en la compra de insumos.

El propósito ha sido recaudar lo que se vende y lo viejo; se mantiene el recaudo corriente en
un 60%

INGRESOS RECONOCIDOS (miles de pesos corrientes)

Variable 2015 2016 2017 2018

Total Venta de Servicios 19.055.187 22.474.459,87 22.389.951,18 22.060.186,43

Cuentas por cobrar Otras
vigencias 4.666.550 4.900.549,52 7.284.710,59 8.806.090,23

Ingreso Total Reconocido 24.884.812 28.747.183,69 30.578.774,38 31.187.923,39

INGRESOS RECAUDADOS (miles de pesos corrientes)

Variable 2015 2016 2017 2018

Total Venta de Servicios 10.824.353 13.627.649,32 13.468.589,88 12.748.672,64
Cuentas por cobrar Otras
vigencias 4.666.550 4.900.549,52 7.284.710,59 8.806.090,23

Ingreso Total Recaudado 16.576.866 19.287.768,82 21.325.121,38 21.853.048,55

INGRESOS RECONOCIDOS (miles de pesos corrientes)

Variable 2015 2016 2017 2018

Aportes 894.466 654.503,02 272.179,49 0

Los aportes desde 2015 a 2018 han bajado notoriamente.

RECAUDADOS / RECONOCIMIENTOS
Variable 2015 2016 2017 2018

% de recaudos / reconocimientos 58,91 60,33 60,27 58,29
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CARTERA

Es un tema muy preocupante, de la cartera a diciembre 2018 en promedio $7 mil millones
corresponden a cuentas por cobrar de EPS liquidadas o en estado incierto, como Cafesalud,
SaludCoop, Caprecom; lo cobrable es $7.500 millones, si se logra definir el pago de cartera
morosa, se podrían pagan cuentas pendientes de vigencias anteriores, ya que el
presupuesto tal y como lo tenemos no alcanza para cubrir esas deudas.

Cartera por edades

Periodo 2015 2016 2017 2018
Menor de 60 días 1.462.149,00 2.221.291,85 1.282.353,56 1.593.515,35
De 61 a 360 días 6.916.665,00 7.721.123,19 6.678.511,31 6.065.287,68

Mayor a 360 días 7.651.109,00 10.858.660,45 7.114.341,60 7.537.384,81

La cartera de difícil cobro no hay claridad de como recuperarla, el Estado hizo las
transferencias a las EPS pero ellas no pagan.

Cartera por régimen

La Gerente informa que MEDIMAS EPS ha pagado al hospital, lamentablemente con el
reciente fallo del Tribunal las IPS han empezado a cerrar servicios a sus afiliados, negar
remisiones. Con ECOOPSOS EPSS la cartera ha fluido, se ha abierto la posibilidad de hacer
cruce de cartera; en cuanto a los pagos, es aceptable para el hospital.



PEC-GC-R3 Versión: 3

ACTA DE REUNIÓN N° 01-19 RENDICIÓN DE CUENTAS 2018 Página 5 de 28

Elaborado por: Coordinador de Calidad Copia controlada Aprobado por: Gerente
Revisado por: Comité de Calidad Fecha de Aprobación: 28/11/14

5



PEC-GC-R3 Versión: 3

ACTA DE REUNIÓN N° 01-19 RENDICIÓN DE CUENTAS 2018 Página 6 de 28

Elaborado por: Coordinador de Calidad Copia controlada Aprobado por: Gerente
Revisado por: Comité de Calidad Fecha de Aprobación: 28/11/14

6

Continua la Gerente con la presentación de la EJECUCIÓN DE GASTOS:

Del presupuesto apropiado se destina aproximadamente el 70% en gastos de personal, sin
médicos y especialistas, se les garantiza todos los derechos laborales, vinculación directa
con el hospital, los que no están como supernumerarios es porque la Junta Directiva no ha
autorizado debido a políticas administrativas que maneja.

Se debe aumentar la producción para incrementar la facturación y por ende el recaudo. El
presupuesto se estima con base en el recaudo efectivo del año inmediatamente anterior, lo
que nos pagan, no lo que facturamos, por eso queda deficitario.

La rotación de cartera se encuentra aproximadamente en 270 días, el presupuesto de la
vigencia 2019 quedó asegurado hasta el mes de junio, el déficit es muy grande para poder
terminar vigencia y si no hay presupuesto no se puede contratar ni pagar las obligaciones.
Todo lo que se contrató en la vigencia 2018 quedó contabilizado.

Hemos estado tratando de ponernos al día con los gastos de personal de otras vigencia, así
como con los proveedores.
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ESTADOS FINANCIEROS
Balance General
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Pasivo y patrimonio
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10Se ha reducido el inventario justo a lo necesario para contener el gasto.
Cuentas por pagar ha bajado, se ha logrado pagar proveedores, viáticos y honorarios
especialistas que se debían, con estos últimos todavía existe una deuda de vigencia anterior.
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El número de demandas se ha mantenido, el año pasado se aumentó la provisión que se
debe apropiar según el régimen de contabilidad pública; se prevén unos recursos por si se
necesita cumplir una obligación en caso de pérdida de algún proceso en los estrados
judiciales, a pesar de las gestiones y tramites de defensa de los apoderados. Pasó de
$2.700 millones en 2016 a $4.400 millones en 2018 y todavía falta según la norma técnica.

En el 2016 las ventas fueron superiores debido a $2 mil millones de pesos por contratos
suscritos con la Secretaria de Salud del Tolima. Durante el año 2017 no se suscribieron
contratos con el Departamento, sinembargo, la producción ha aumentado a pesar de que el
tiempo de consulta se amplió por calidad en la atención, antes eran 10, 15 minutos, ahora se
atienden 3 o 2 pacientes/hora o dependiendo del tiempo que necesite el medico en consulta
para su valoración.
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12El costo de ventas ha bajado sin afectar la producción.
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Plan de Acción 2018
La Junta Directiva aprueba el plan de desarrollo y el plan de gestión y cada año evalúa el
avance de los mismos para calificar la gestión del Gerente y de acuerdo a ello determinar si
se queda o se va.
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PROYECTOS

En cuanto al proyecto de sustitución del hospital los diseños fueron aprobador por la
Secretaria de Salud del Tolima, se encuentra en un avance del 30%

En el 2018 el Ministerio de Salud y la Secretaria de Salud del Tolima hicieron una visita para
evaluar el índice de seguridad hospitalaria, obteniendo una calificación regular por el estado
en que se encuentra la infraestructura actual; la adecuación cuesta aproximadamente $1.300
millones de pesos. Se presentó el proyecto a la Secretaria de Salud para aprobación y la
respuesta fue que es un trabajo que debe hacer el hospital con recursos asignados a
mantenimiento hospitalario los cuales no alcanzan, no hay apoyo económico por parte del
Departamento a pesar de las necesidades que presenta la planta física. La postura es que
hay que hacer mantenimiento a lo que hay, mientras se construye el nuevo hospital, cuya
fecha probable es incierta.

Las inversiones que se han hecho son gracias al apoyo económico del Señor Alcalde
Municipal, agradecemos sus aportes en beneficio de la comunidad. Se han hecho
adecuaciones locativas a los servicios de vacunación, farmacia, pediatría y nos encontramos
terminando una mejora locativa muy importante al servicio de sala de partos y gineco
obstetricia, que entrará en funcionamiento el próximo miércoles 15 de mayo, invitados
cordialmente a su inauguración. Esperamos que el Sr. Alcalde pueda colaborarnos en lo que
falta de su administración, con la adecuación a las instalaciones del primer piso, cerraría con
broche de oro su gestión en cuanto al hospital.

Con recursos de la Alcaldía también se hicieron mejoras locativas a varios puestos de salud.
Se aclara a la comunidad que los puestos de salud no pueden tener medico y auxiliar de
enfermería allá todo el tiempo, la atención se hace a través de brigadas de salud; muy
importante que las JAC apoyen con la difusión de las fechas para que las comunidades se
hagan presente, pues muchas veces llega el equipo (medico, odontólogo, enfermero, auxiliar
de vacunación) y la gente no acude, es un recurso sub utilizado en varios lugares del área
rural y el desplazamiento hasta allá cuesta.

Proyectos en curso:

ESPACIO EN BLANCO
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Inversiones representativas 2017 – 2018

Inversiones con recursos propios:
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Avance MIPG

Índice de Desempeño Institucional
El índice 2017-2018 no ha salido, estas es la medición anterior.

 GESTIÓN MISIONAL DE PRESTACIÓN DE SERVICIOS:
La Dra. Diana Patricia Buenaventura J., rindió el informe de los centros de producción de
servicios de la vigencia 2018, comparado con la vigencia 2017, explicando detalladamente el
comportamiento de cada unidad, los motivos de disminución de actividades y las acciones de
mejora a implementar este año:

 Consulta externa
 Odontología
 Urgencias
 Partos
 Hospitalización
 Cirugía
 Apoyo diagnóstico y terapéutico
 PIC,

 SATISFACCIÓN DEL USUARIO

Hemos avanzado en el mejoramiento de la atención a los usuarios, nos hemos vuelto mas humanos y
podemos ser mejores, por ello continuamos trabajando en ello.

Chaparral como hospital de segundo nivel de complejidad es centro de referencia de 6 municipios:
Ataco, Planadas, Rioblanco, San Antonio, Ortega y Roncesvalles.

La red de servicios se queda corta en cuanto a especialidades. La relación con los Gerentes de los
hospitales de esta microred sur ha mejorado, nos estamos comunicando, se está haciendo educación
continuada incluyendo los médicos de todos los municipios del área de influencia de Chaparral.
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 GESTIÓN DEL TALENTO HUMANO: la planta de personal se mantiene la misma, 102

cargos, las vacantes que habían fueron surtidas este año por concurso de la CNSC.
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Indicadores de Gestión
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De acuerdo a la aplicación de la metodología descrita en la Resolución N° 408 de 2018 del
Ministerio de Salud y Protección Social y según lo establecido en el Acuerdo N° 03 del 6 de
marzo de 2018, por medio del cual se aprobó el ajuste al Plan de Gestión de la Gerente del
Hospital San Juan Bautista ESE de Chaparral  Tolima para el periodo 1° de febrero de 2017
al 31 de marzo de 2020, se realiza el cálculo de lo evidenciado por los indicadores y
multiplicando por la ponderación asignada a los tres componentes del informe de gestión se
obtiene como resultado una calificación de la gestión de mi gerencia para el periodo 1° de
enero de 2018 al 31 de diciembre de 2018 de 4,30 (CUATRO PUNTO TREINTA).

DENTRO DE LA ESCALA DE RESULTADOS, ESTE VALOR SE ENCUENTRA SUPERIOR
AL 70% LO QUE CLASIFICA LA GESTIÓN DE ESTA GERENCIA COMO
SATISFACTORIA.

En la vigencia 2018 el Ministerio de Salud según Resolución N° 2249 de mayo, el hospital
fue categorizado en riesgo bajo.

ESPACIO EN BLANCO.
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Indicadores de calidad

CONTRATACIÓN
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ACCIONES DE MEJORAMIENTO

7. INTERVENCIÓN DE LOS USUARIOS Y CIUDADANÍA.
El presentador del evento cedió la palabra a los asistentes a la audiencia, con un tiempo de
intervención de 3 minutos cada uno. Hicieron uso de la palabra las siguientes personas:

Sr.  Jhon Jairo Osorio Jaramillo: Saluda y se identifica como representante de los usuarios ante
la Junta Directiva del Hospital. Da las gracias en nombre de los usuarios al Sr. Alcalde por la
gestión, compromiso y todo el apoyo que ha brindado al hospital, se han mejorado servicios
como pediatría y ahora el de gineco obstetricia que se inaugura el 15 de mayo. Invitar a los
usuarios a que vengan y se enteren que si se está haciendo gestión.

Ha recibido algunas quejas del personal médico, enfermería, vigilantes, respecto a que han sido
objeto de agresiones por parte de algunos usuarios; recuerda a la comunidad que los empleados
del Hospital son trabajadores del estado, por tal motivo solicita más cordura al solicitar un
servicio.

También instó a los usuarios para se den cuenta qué servicios presta el hospital, para que las
EPS no los remitan a Ibagué u otra parte a un procedimiento que se puede hacer acá, que las
autorizaciones las expidan para el hospital de Chaparral, lo cual genera también ingresos.

Felicita a la Gerente por la gestión al frente del hospital, se ha visto la mejoría en todos los
temas.

Para cualquier inconformidad solicita hacer uso de los buzones de peticiones, quejas, reclamos y
sugerencias, las redes sociales también se pueden utilizar. Bienvenidas las críticas y los
comentarios buenos.
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Sr. Ricardo Buitrago, quien se identifica como integrante del comité de veeduría del plan de
desarrollo del Municipio de Chaparral, legalmente constituida, manifestándose acerca de los
aportes del municipio por convenios interadministrativos, contratos de obra y aportes para
compra de la ambulancia y planta eléctrica.

Formula tres preguntas:
1. ¿Qué pasó con la planta eléctrica que se sacó de operación, pero que era una planta que

había cumplido su vida útil, pero estaba funcionando; ¿cuál fue el procedimiento, se remató o
está ahí?, la desvalijaron?; se supo que la sacaron en grúa y la colocaron en el parqueadero,
pero como todo se pierde, todo se envolata, todo se desvalija.

Respuesta de la Gerente Diana Patricia Buenaventura: Agradece la intervención. Esa planta
ya no funcionaba, además solo cubría 30% de la demanda, era un equipo muy viejo; gracias
a la Alcaldía Municipal 15 ó 20 días antes de quedar fuera de servicio definitivamente, se
había formalizado la contratación para adquisición de la nueva. Se encuentra en el
parqueadero y se tiene para proceso de venta por martillo según el procedimiento que se
deba seguir, de manera adecuada, publica y transparente. No se la han llevado, no la han
desvalijado, ahí está y se sacará por martillo junto a otros elementos como una ambulancia y
motos que también se encuentran fuera de servicio. Si desea puede pasar a confirmar lo
dicho.

2. El segundo punto tiene que ver con el provisionamiento de $4.432 millones de pesos, está
siendo precavida con las demandas contra del hospital. Ustedes nos muestran unos
indicadores de gestión, de calidad, transparencia, eficacia, eficiencia, que aplican con el
principio de precaución, pareciera que se estuvieran alistando para una demanda; desde
2016 al 2018 se han aumentado esos valores, supongo que se está alistando para una
demanda, porque cuando yo alisto $4 mil y pico de millones de pesos mostrando esos
indicadores de eficiencia, eficacia, transparencia, de calidad y gestión, me imagino que debe
ser eso.

Respuesta de la Gerente: Por ley se debe hacer una provisión de acuerdo a la cuantificación
de las demandas. No se había hecho la provisión de acuerdo a la ley en otras vigencias y es
lo que estamos haciendo.

3. Revisión de los contratos, tema que tiene que ver con las cirugías, contratos de prestación de
servicios que hace el hospital con los especialistas, revisaron el contrato de pediatría,
medicina externa, anestesiólogo, otro contrato que no tiene ahí, que en la realidad, por eso
es importante la rendición publica de cuentas, cuando hablamos de cirugía, por ejemplo en
anestesiología un contrato de $235’300.000 por 6 meses el año pasado, felicita la Gerente
porque este año contrató más barato por $122’444.500.

De igual manera entiende que los médicos en su especialidad, en su capacidad, para las
cirugías que se habían hecho tenia esa duda, encuentra 2 contratos de cirugía especial a 3
meses, uno por $106 millones y otro por $107 millones, el año pasado por 6 meses fue por
$198 millones y el de medicina interna, un internista ganándose todo eso.

Respuesta de la Gerente: Los especialistas que tiene el hospital son de tiempo completo,
viven en Chaparral, contamos con ellos 24 horas en cirugía general, anestesia, ginecología,
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medicina interna y pediatría. Haciendo un comparativo con otros hospitales de segundo nivel,
Chaparral es el que menos paga. La contratación se hace valor día con unas actividades a
cumplir. Las cifras del Sr. Buitrago no están ajustadas a la realidad, el ajuste anual que se
hace es igual al de la nómina; la contratación se hace de acuerdo a la disponibilidad
presupuestal, tiene información de periodos distintos, la contratación del año pasado es por 6
meses y la de este año por 3.

Invita al Sr. Buitrago a hacer un análisis mas detallado, los especialistas se ganan lo justo,
están disponibles 24 horas, en otras ciudades trabajan por horas en varias clínicas u
hospitales, si están en la mañana no están en la tarde, si están en la tarde no están en la
mañana o en la noche.

Pide la palabra el Dr. Carlos Eduardo Cabrejo Carvajal, coordinador medico y gineco
obstetra, quien aclara al Sr. Buitrago que el decir es que los especialistas se están llenando
de plata, con comentarios mal intencionados, colocando en la palestra publica su integridad y
la de sus familias.

Los honorarios de cirujano general son $1’130.000 día lo que equivale a $47.083 la hora
porque están disponibles todo el día; debe pagar seguridad social, retención en la fuente,
que es aproximadamente el 40%, quedando en $28.700 hora después de hacer esos pagos.

El Sr. Ricardo Buitrago hace uso de la replica para informar que los contratos que revisaron
se encuentran publicados en el portal de contratación del SECOP, de ahí tomaron las cifras e
hicieron las comparaciones.

Terminada la audiencia, la líder de contratación del Hospital Vianey Urbano Joven en
compañía de la jefe de control interno Ruby Liliana Portela, se acercaron al Sr. Ricardo
Buitrago, manifestándole que cualquier inquietud que tuviera con relación al valor, tiempo de
ejecución y objeto de contratos, se acercara a la oficina de contratación, indicándole la
ubicación y horario de atención, donde con mucho gusto lo atenderían. También se le
informó que podía consultar nuevamente en las páginas web del SECOP y Contraloría
Departamental para que verificara la información que tenia porque estaba errada.

Terminada esta intervención, pide la palabra el Sr. Jhony Bautista, quien se identifica como
presidente de la asociación de usuarios, informando que apoyan a los usuarios en gestiones
para resolver sus situaciones. En cuanto a las citas hubo una intervención a nivel de la
emisora para orientar a los usuarios, con la señora Ludivia Vaquiro.

No hubo mas intervenciones por parte de la comunidad o asistentes a la audiencia.

8. EVALUACIÓN Y CIERRE DE LA AUDIENCIA PÚBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS
La Dra. Ruby Liliana Portela Huertas, Asesora de Control Interno presentó un saludo a la
Dra. Diana Patricia Buenaventura Jiménez, Gerente del hospital, líderes de procesos,
funcionarios del hospital y comunidad en general. Para la Audiencia Pública de rendición de
cuentas de la vigencia 2018 se tuvo en cuenta los lineamientos metodológicos del Manual de
rendición de cuentas del Departamento Administrativo de la Función Pública.

Se realizó el alistamiento de la información, de acuerdo a los temas, aspectos y contenidos
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relevantes, los cuales ya fueron referidos en esta audiencia. Para llevar a cabo la evaluación,
se realizará por medio de la encuesta que se les entregó para su diligenciamiento.

Agradeció la asistencia y opiniones, las cuales son importantes para el mejoramiento
continuo de nuestra Institución.

9. MARCHA FINAL. Siendo las 5:45 pm se declaró terminada la audiencia pública de rendición de
cuentas de la vigencia 2018 del Hospital San Juan Bautista ESE de Chaparral Tolima.
Seguidamente, la Dra. Diana Patricia Buenaventura Jiménez atendió la comunidad, los medios
de comunicación y permaneció en dialogo con los asistentes en el auditorio.

Forma parte de la presente Acta el listado de asistencia en 5 folios y evidencias de la
convocatoria pública.

TAREAS Y COMPROMISOS

Nº. Tarea/actividad Responsable Entrega

1 Todas las intervenciones de la comunidad
fueron atendidas y respondidas en la misma
audiencia. Se invitó formalmente al Sr.
Ricardo Buitrago para que pase por la oficina
de contratación con el fin de aclararle
cualquier inquietud que le haya quedado.

Vianey Urbano
Joven, Líder oficina
contratación.

2
3

SEGUIMIENTO A TAREAS PENDIENTES

Nº Tarea Pendiente Motivo del
Incumplimiento

Entrega

1
2
3

CONCLUSIONES DE LA REUNIÓN

LA AUDIENCIA PUBLICA DE RENDICIÓN DE CUENTAS DE LA VIGENCIA 2018 DEL HOSPITAL
SAN JUAN BAUTISTA E.S.E. DE CHAPARRAL TOLIMA, SE REALIZÓ SEGÚN LO
PROGRAMADO, CUMPLIENDO LOS TEMAS, ASPECTOS Y CONTENIDOS RELEVANTES
ESTABLECIDOS SEGÚN NORMATIVIDAD VIGENTE, PREVIA INVITACIÓN A LOS PRINCIPALES
ACTORES DEL SISTEMA, LIDERES, USUARIOS Y COMUNIDAD EN GENERAL.

ANEXOS: SI ( X ) NO ( )



 

 

 

 

 

 

 


